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Trascrizione Verbale nr. 01 del 01/02/2018  
 

 
 
 
 

COMITATO PER BASELLA 
Riunione nr. 01 del 01/02/2018 – ore 20,45 

presso Oratorio di Basella 
 
 
 
 

DIRETTIVO COMITATO PER BASELLA 

 
 
 
 
Membri Presentii:    1.  Rapizza Giuseppe 
 2 .  Tasso Mirco 
 3.  Campana Teresa 
 4.  Bellavite Mario 
 5.  Poli Marino 
 6.  Cirillo Marzia 
 7.  Aceti Valentino  
 
Membri Assenti: 1.  Chiappini Gianpietro 
 2.  Mazzoni Padre Danilo (Curato) 
  
 
 
 
 
Soci presenti:  Previtali Lorena, Brozzoni Matteo, Cuter Daniele, Frigeri Annalisa, Drago Mario, 

Tasso Demis, Pizzaballa Eugenio, Bosis Dario, Campana Olivo, Bosis Fabio, 
Campana Mario, Iannotta M.Rosa, Bosis Maria, Bassi Raffaella, Campana 
Giovanni, Seghezzi Giovanna, Campana Paolo 

 
Presidente: Rapizza Giuseppe 
 
Segretario: Bellavite Mario 
 
 
 
 
Allegati: 1) Prospetto Convocazione Membri Direttivo 
 2) Convocazione e Ordine del Giorno 
 3) Risultato operazione Calendari  2018– All. 1 
 4) Risultati Festa Babbo Natale 2017 – All. 2 
 5) Prospetto Riepilogo Inventario al 31.12.2017 – All. 3 
 6) Calendario Sagre Urgnano 2018 – All. 4 
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Ordine del giorno: 
 

1. Approvazione Verbale della riunione del 29.11.2017 
2. Calendario 2018: risultati operazione i 
3. Risultato evento “Basella: tutti insieme aspettando il Natale” 
4. Inventario al 31.12.2017 
5. Calendario Sagre 2018 
6. Carnevale  11.02.2018: organizzazione e programma 
7. Distribuzione contributo Scuolabus: rinvio prossima riunione 
8. Informa Basella n° 42 
9. Varie ed eventuali 
 

Viene presentato dal Presidente l’ordine del giorno proiettato su schermo. 
 
 
1) Osservazioni al Verbale precedente del 29.11.2017:  nessuna. (eccetto osservazione su 

nominativo errato Bosis Massimo invece di Fabio) 
 

2) Risultato Calendario 2018: il ricavato dei calendari viene girato alla Festa di Natale. 
Approvazione all’unanimità (ved. All. 1) 

 
3) Risultato “Tutti insieme aspettando il Natale”. Il Presidente spiega in dettaglio spese ed 

entrate.  Campana Teresa fa delle osservazioni sulle rimanenze finali, facendo presente che 
queste non vanno nei ricavi. (Ved. All. 2). Il risultato viene approvato  ad eccezione di Teresa 
Campana e Valentino Aceti che si astengono.  

 
4) Inventario al 31.12.2017:  viene spiegato per filo e per segno le varie voci dal Presidente  

(Ved. All. 3)  
 

5) Calendario Sagre: viene spiegato dal Presidente il prospetto delle Sagre depositato in 
Comune (Ved. All. 4). Fa presente anche la circolare Prefettizia sullo svolgimento 
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 delle Sagre che è una circolare  molto restrittiva, detta circolare ci è stata inviata per 

conoscenza dal Sindaco. 
 
6) Carnevale  11.02.2018: organizzazione e programma. Parlato con Don Davide Milani per loro 

collaborazione come Oratorio di Urgnano, per il momento non intendono collaborare  essendo 
Don Davide, appena nominato, non al corrente. Chiesto ai Volontari  (Gurioni e Salvetti), 
hanno risposto evasivamente. Don Davide mette a disposizione l’Oratorio gratuitamente per lo 
svolgimento del Carnevale. Tutti d’accordo ad eccezione di Valentino Aceti che si astiene. Si 
discute sul da farsi.  Sfilata Via Manzù, Via D. Alighieri, Via Don Milani, Via P. Kolbe, Via M.T. 
Calcutta, Piazza Santuario. Rogo Vecchia, premiazione frittelle più buone,  e torte più buone. 
In previsione di pioggia, si va nel salone dell’oratorio .  Si coinvolgeranno  i catechisti a 
collaborare  per la realizzazione della festa. 
 

7) Distribuzione contributo Scuolabus. Il Presidente chiede al Comitato Genitori di preparare 
un elenco degli aventi diritto  al contributo. Non avendo ancora detto elenco pronto, si rimanda 
la decisione alla prossima riunione. 

 
Marzia ha seguito l’ultima Consulta Scuola ed il Comune sta predisponendo per la mensa 
scolastica (n° 65 dei quali 6 di Basella) per cui verrebbe inserito anche il servizio di Pulman. 
Per il contributo scuolabus verrà data una cifra uguale per tutti gli aventi diritto. 
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8) Informa Basella 42 –  Non si sono avuti articoli da parte della gente di Basella (solo 2 – 3 ). 
 
 
Seghezzi Giovanna ha accennato al problema pista ciclabile. Vengono fatte delle annotazioni 
sul progetto Pista ciclabile  (Progetti fatti vecchi annullati – fondi stanziati ed annullati, ecc. 
ecc.)  

 
Campana Teresa viene informata sui soldi in cassa e soldi sul conto corrente. 
 
Campana Mario sulle firme sul Bilancio a cui si è astenuto  si doveva mettere le motivazioni 
della Sua astensione. 
 
Segue caotica e confusa discussione e peraltro per temi non all’ordine del giorno. 
 
Il Presidente chiude la riunione alle ore 20,50. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


